

Posesionan a nuevo ministro de Comercio en Panamá



Foto: Prensa Latina

Ciudad de Panamá, 1 jun (RHC) El presidente de Panamá, Laurentino Cortizo, posesionó este miércoles como ministro de Comercio e Industrias a Fernando Alfaro Boyd, quien sustituyó a Ramón Martínez, recién nombrado embajador en Estados Unidos.

En la solemne ceremonia en el Salón Amarillo del Palacio Presidencial, Alfaro Boyd se acogió a los principios del “buen gobierno”, guía de sus actos en el desempeño de sus deberes, indicó.

En ese sentido ratificó el compromiso de servir a la sociedad en consistencia con la ética, la moral y la verdad.

Ratificó además la voluntad de realizar una gestión con eficacia, eficiencia, transparencia y con responsabilidad institucional.

Alfaro Boyd, licenciado en Derecho y Ciencias Políticas, ejerció como presidente de la Junta Directiva del Aeropuerto Internacional de Tocumen S.A. (2021-2022) y fue vicescanciller de Panamá (2019-2020).

En la misma velada tomó posesión de su cargo Martínez como nuevo representante diplomático del istmo en Washington. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/289472-posesionan-a-nuevo-ministro-de-comercio-en-panama>



Radio Habana Cuba